
Fábio Reis cobRa 
investimentos da vivo 

em sergipe

Fábio Reis toma posse 
na vice-liderança 

do pmdB

Fábio Reis destinou
r$ 500 mil para 

odontologia/UFs
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o Plenário da Câmara dos Depu-
tados aprovou o Projeto de Lei 
6.701/13, de autoria do depu-

tado federal Fábio Reis (PMDB), que 
aumenta a pena para o diretor de peni-
tenciária ou agente público que permitir 
o acesso do preso a aparelho telefônico, 
de rádio ou similar, que permita a comu-
nicação com outros presos ou com o am-
biente externo.

Atualmente, o Código Penal prevê de-
tenção de três meses a um ano para o di-
retor de penitenciária ou agente público 
que deixar de cumprir seu dever de vedar 
ao preso o acesso a aparelhos telefônicos.

No entanto, o projeto foi aprimora-
do durante as três semanas em que foi 
debatido entre os parlamentares no ple-
nário da Câmara. Após um acordo entre 
os partidos, a Casa aprovou uma emenda 
ao projeto para esclarecer o texto. Com a 

Estou muito 
feliz com esta 
vitória, mas 

quem ganha é a 
sociedade, que terá 

mais segurança.” 

f á b i o  r e i s

nova redação, a pena poderá ser aplicada 
se um ou outro franquear ou facilitar o 
acesso do preso a aparelhos telefônicos, 
radiofônicos ou similar, que permita a 
comunicação com outros presos ou com 
o ambiente externo.

Fábio comemora não só a aprovação 
da proposta, mas também o fato de ter 
conseguido levar um projeto a plenário 
durante o exercício seu mandato, con-
quista que não é celebrada por todos os 
parlamentares. “Estou muito feliz com 
esta vitória, mas quem ganha é a socie-
dade, que terá mais segurança. Com essa 
medida, queremos evitar golpes aplicados 
de dentro das penitenciárias e a manu-
tenção de facções comandadas de dentro 
das cadeias”, declarou Fábio.

O parlamentar também agradeceu aos 
colegas a aprovação do projeto e o apoio 
que recebeu na aprovação da matéria, que 
segue agora para análise no Senado.

Tiragem:             exemplares Jornalistas: Ederson Marques DRT DF 3474JP e Sabrina Fiuza Impressão: Gráfica J. Andrade

E x p e d i e n te

Segurança 
pública

câmara aprova 
aUmento da pena 
paRa agente que 
FacilitaR acesso 
de pReso a celulaR

a Comissão de Esporte aprovou o re-
latório favorável do deputado fede-
ral Fábio Reis (PMDB) ao projeto 

de autoria da deputada Mara  Gabrilli (PS-
DB-SP), que trata da concessão de prêmio e 
auxílio especial mensal a atletas olímpicos e 
paraolímpicos. 

De acordo com o projeto, devem rece-
ber o auxílio atletas que vivam com recursos 
limitados ou que tenham desenvolvido ou 
adquirido alguma lesão permanente, decor-
rente da preparação ou da participação em 
alguma edição dos Jogos Olímpicos ou Jo-
gos Paraolímpicos.

As medidas preveem o pagamento de 
um prêmio, uma única vez, no valor de R$ 
100 mil, mais o pagamento de um auxílio 
especial mensal, para complementar a renda 
mensal do beneficiário até que seja atingido 
o valor máximo do salário-de-benefício do 
regime geral de previdência social.  

O motivo da apresentação do projeto foi 
o acidente com a atleta Laís Souza, em janei-
ro do ano passado, quando se preparava para 
competir nos Jogos Olímpicos de Inverno 
de 2014, disputados na Rússia. “O trágico 
acidente da atleta colocou em evidência os 
riscos de lesão que os atletas de alto rendi-
mento correm e a fragilidade do sistema de 
assistência e apoio aos atletas que infeliz-
mente sofrem acidentes”, explicou Mara.

O deputado Fábio Reis acredita que o 
projeto é composto por medidas de proteção 
mínima para atletas que não eram benefici-
ários de seguro de vida e contra acidentes. 
“Esta proposta tem o inegável mérito de va-
lorizar o atleta brasileiro, que exerce sua ati-
vidade profissional em condições reconheci-
damente desprotegidas, sobretudo aqueles 
oriundos dos estratos de menor nível socioe-
conômico”, defendeu o parlamentar. 

Esta proposta         
tem o inegável 

mérito de 
valorizar o atleta 

brasileiro.” 

f á b i o  r e i s

Fábio Reis solicita libeRação 
de recUrsos para sergipe

RelatóRio 
de Fábio Reis 
é aprovado 
na comissão 
de esporte

em reunião com o então ministro das 
Relações Institucionais da Presidên-
cia da República, Pepe Vargas, o de-

putado federal Fábio Reis (PMDB-SE) so-
licitou a liberação de recursos para os mu-
nicípios sergipanos. A solicitação, de cerca 
de R$ 30 milhões, beneficiará a população 
nas áreas de educação, saúde, infraestrutura 
urbana, agricultura, esporte e turismo.

“Temos pressa em liberar estes recur-
sos e dar início às licitações. A sociedade 
quer e merece, o quanto antes, usufruir dos 
benefícios que estes recursos vão oferecer”, 
frisou o deputado Fábio Reis.

O então ministro Pepe Vargas se mos-
trou solícito ao pedido e garantiu que estu-
dará o caso para que seja atendido da me-
lhor forma possível. 

fábio reis em reunião com o ministro das 
reLações institucionais, PePe varGas.

Esporte
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o deputado federal Fábio Reis 
(PMDB-SE) se reuniu com o re-
presentante da Vivo, Eduardo Ma-

cedo, para cobrar investimentos no estado 
de Sergipe. Na ocasião, ele foi informado de 
que não há previsão de instalação de novas 
antenas em Lagarto neste ano, mas a empre-
sa espera que Sergipe seja o primeiro estado 
a ter total cobertura da operadora até 2019.

O parlamentar frisou o constante cres-
cimento do município e a urgente deman-
da por melhorias no serviço prestado e na 
expansão do sinal de telefonia móvel em 
Lagarto. “A empresa, principal operadora 
no estado, precisa acompanhar de perto este 
crescimento e investir o quanto antes”, afir-
mou. “Já solicitei antenas nos povoados Bra-
sília, Jenipapo e Olhos D’Água justamente 
porque são grandes povoados, maiores que 
muitos municípios”, completou.

De acordo com Eduardo Macedo, não 
há previsão de instalação de novas antenas 

   Já solicitei antenas 
nos povoados Brasília, 

Jenipapo e Olhos D’Água 
justamente porque 

são grandes povoados, 
maiores que muitos 

municípios.”
f á b i o  r e i s

e pretende seguir o prazo estipulado pela 
Agência Nacional de Telecomunicações 
(Anatel), que é a cobertura destes locais até o 
final de 2019. “Arrisco dizer que Sergipe será 
o primeiro estado a ter 100% de cobertura 
da Vivo em 2019”, sugeriu Macedo.

PacOtE DE DaDOS
O deputado também questionou a me-

dida tomada pela operadora de cortar o ser-
viço de internet quando o cliente atinge a 
franquia comprada. Macedo explicou que 
promocionalmente, a franquia era apenas 
reduzida. “Nosso objetivo foi melhorar a 
qualidade do serviço prestado”, explicou. 

Segundo ele, o uso contínuo da franquia 
reduzida por um usuário atrapalhava o uso 
de outro que ainda tinha seu pacote de da-
dos completo. Mas ele garante que a medida 
não foi uma surpresa para os usuários. “To-
dos os nossos clientes foram informados pela 
mídia, por sites e aplicativos, além de SMS”, 
assegurou. 

r$ 7,9 milhões 
Para SaúDE DE SErgiPE

apae é BeneFiciada com 
RecuRsos de Fábio Reis 

Fábio Reis coBra 
investimentos da 
vivo em sergipe

telefonia móvel

Educação

infraestrutura

preocupados com o desenvolvimen-
to do estado de Sergipe, os irmãos 
Fábio Reis, deputado federal pelo 

PMDB, e Sérgio Reis, atual presidente da 
Codise, se reuniram com o ministro da 
Secretaria de Portos, Edinho Araújo. Eles 
discutiram propostas de melhorias da infra-
estrutura portuária do estado de Sergipe e a 
exportação direta.

O deputado Fábio Reis ressalta que até 
90% do suco de laranja produzido no estado 
é exportado para a Holanda. No entanto, a 
falta de estrutura no porto de Sergipe obriga 
o governo a utilizar aqueles localizados em 
Recife e em Salvador. “Precisamos avançar 
nesse sentido e realizarmos todo o serviço 
dentro do nosso estado”, frisou Fábio. 

FáBio reis indica RecuRsos 
paRa odontologia da uFs

preocupado com o futuro dos alunos 
do curso de Odontologia da Univer-
sidade Federal de Sergipe, campus 

Lagarto, o deputado federal Fábio Reis 
(PMDB-SE) destinou à área recursos no 
valor de R$ 500 mil. O objetivo é que se-
jam investidos na modernização e amplia-
ção da infraestrutura do curso.

Os alunos organizaram uma paralisação 
estudantil e pediram ao parlamentar apoio 
no enfrentamento de diversos problemas, 
entre eles a organização e a estrutura do 

graças às emendas parlamentares 
do deputado federal Fábio Reis 
(PMDB), a Prefeitura de Lagar-

to celebrou convênio com a Associação 
de Pais e Amigos dos Excepcionais de La-
garto (APAE). O objetivo da proposta é 
estruturar a rede de serviços de proteção 
social da Associação.

O convênio atenderá cerca de 160 ci-
dadãos, sendo 80 deles usuários matricu-

curso, que, segundo os estudantes, são 
precárias. Eles também afirmam que estão 
sem aulas práticas há quatro meses, pois as 
obras no prédio alugado não têm previsão 
de conclusão.

Com este recurso, o deputado espera 
auxiliar a Universidade na melhoria da qua-
lidade do ensino que está sendo ofertado 
aos sergipanos. “Eles merecem uma educa-
ção e de qualidade e eu, como parlamentar, 
farei o que estiver ao meu alcance para ga-
rantir que isso aconteça”, afirmou.

lados na APAE de Lagarto, pessoas com 
deficiência e 80 familiares e/ou responsá-
veis. A faixa etária atendida varia entre 12 
e 65 anos, de ambos os sexos e em situação 
de vulnerabilidade social e em fragilidade 
de vínculos afetivos.

“Quero que a Associação tenha a oportu-
nidade de desempenhar um trabalho cada dia 
melhor e que possa oferecer boas condições a 
todos os usuários”, frisou o parlamentar.  

O parlamentar também defende a im-
portância de investimentos. “O Governo 
Federal precisa investir, mas também pre-
cisamos de investidores privados”, disse. “A 
alta do dólar pode representar aumento nas 
exportações e, consequentemente, melho-
rias na nossa balança comercial. Sendo as-
sim, investimentos desse porte são de gran-
de importância e urgência para o estado”, 
concluiu.

Para o presidente da Codise, Sérgio 
Reis, a infraestrutura portuária é um dos 
grandes gargalos que a Codise tem para 
deslanchar o polo criado pelo Governo do 
Estado, a Zona de Processamento de Ex-
portação – área destinada à instalação de 
empresas. “Grandes indústrias já têm feito 

fábio com o reitor, ânGeLo antonioLLi.

Fábio Reis 
BUsca apoio 
da secretaria 
dos portos

contato conosco no sentido de se instala-
ram no estado. Para isso, são necessárias 
melhorias tanto no calado como na infra-
estrutura para o transporte de contêineres”, 
disse Sérgio.

O ministro, que é do PMDB e cole-
ga de Fábio desde a legislatura passada, se 
comprometeu a visitar Sergipe, que é um 
dos únicos estados que não têm investi-
mento para essa finalidade. 

Uma reunião entre os técnicos da Co-
dise e da secretaria de Portos deve acon-
tecer em breve, quando serão analisados e 
aprofundados os problemas e as soluções. 
A expectativa é que, em seguida, o ministro 
visite Sergipe levando boas notícias ao go-
vernador Jackson Barreto.

 r$ 500 mil
Para O curSO DE ODOntOlOgia/uFS

ou outros investimentos no município de 
Lagarto, mas a empresa espera investir mais 
no estado. “Ainda estamos aguardando o or-
çamento da Vivo para o ano de 2015 para 
sabermos, com precisão, os locais que rece-
berão investimentos da empresa”, informou.  

Segundo Macedo, a empresa tem inves-
tido também na cobertura de áreas rurais 
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o deputado federal Fábio Reis e 
o presidente da Codise, Sérgio 
Reis, estiveram no gabinete do 

ministro da Aviação Civil, Eliseu Padilha. 
A pauta da reunião foi a construção e o 
andamento das obras dos aeroportos de 
Aracaju, Lagarto e Canindé do São Fran-
cisco.

Lagarto não poderia ter um aeropor-
to, já que não atende ao critério de estar 
a mais de 100 quilômetros de outro ae-
roporto. Dessa forma, o ministro sugeriu 
que o município disponibilize uma área 
para a construção do aeroporto e o de-
putado federal Fábio Reis apresente uma 
emenda destinando recursos para a obra. 
Assim, o aeroporto passaria a fazer parte 
do incentivo do Governo Federal, que irá 
subsidiar empresas que fizerem o trans-
porte regional.

O presidente da Codise, Sérgio Reis, 
disse que era uma preocupação muito 
grande do governador Jackson Barreto em 
promover o desenvolvimento econômico 
no Estado. “Lagarto, Canindé e Neópolis 
são cidades que podem desempenhar o fo-
mento do desenvolvimento econômico em 
áreas como turismo, agronegócio e indús-
tria”, afirmou.

“A região Centro-Sul deverá ganhar, 
em breve, um distrito industrial. Tanto a 
implantação de uma matriz, quanto o ga-
soduto, e, caso se consolide a construção 
de um aeroporto, novas indústrias, novas 

          lagarto, 
canindé e neópolis 
são cidades que 

podem desempenhar 
o fomento do 

desenvolvimento 
econômico em áreas 

como turismo, 
agronegócio e 

indústria.”

empresas ligadas ao turismo de negócio e 
de lazer, farão com que a economia se de-
senvolva, gerando emprego e renda para 
o povo sergipano. Este é um compromis-
so do governo de Sergipe”, frisou Sérgio.

O deputado Fábio Reis assegurou 
que entrará em contato com o prefeito 
de Lagarto, Lila Fraga, para analisarem a 
possibilidade de o município fazer a do-
ação de uma área para a construção do 
aeroporto. Como parlamentar, Fábio vai 
destinar recursos por meio de uma emen-
da orçamentária. “Hoje nós temos um 
grande empresário do grupo Maratá que 
dispõe de duas aeronaves, mas que, por 
falta de aeroporto, precisa contar com 
os que têm no estado de Alagoas”, disse. 
O parlamentar se comprometeu a con-
tribuir com o estado, alocando recursos 
para o desenvolvimento socioeconômico 
de Sergipe.

O ministro também foi cobrado por 
celeridade nas obras do aeroporto de 
Aracaju e sobre o andamento das obras 
do aeroporto de Canindé do São Fran-
cisco. “É pertinente a preocupação do 
presidente da Codise. Estou empenhado 
em licitar e dar a ordem de serviço para a 
construção do aeroporto de Canindé até 
o final do ano”, garantiu Padilha.

A respeito das obras de Aracaju, Eli-
seu disse que estão em pleno funciona-
mento e dentro do cronograma pré-esta-
belecido.

Fábio Reis 
visita ministro 
da aviação

infraestrutura

Essa obra 
valorizará ainda 
mais as riquezas 

do município, além 
de desenvolver o 

crescimento local.”

o deputado federal Fábio Reis 
(PMDB) e o presidente da Codise, 
Sérgio Reis, visitaram o então mi-

nistro do turismo, Vinícius Lages, e cobra-
ram a construção de uma ponte entre Sergi-
pe e Alagoas e recursos para as obras na orla 
do Rio Cotinguiba, em Laranjeiras.

Fábio Reis pediu ao ministro uma solu-
ção para as obras de revitalização da orla do 
Rio Cotinguiba, que estão paralisadas por 
falta de recursos orçamentários. Para o par-
lamentar, essa obra é de extrema importância 
para o turismo do município. “Laranjeiras é 
uma cidade histórica, patrimônio histórico 
estadual e municipal, sendo o berço da cul-
tura sergipana e muito visitada durante o ano 
inteiro”, afirmou. “Essa obra valorizará ainda 
mais as riquezas do município, além de de-
senvolver o crescimento local”, concluiu. 

De acordo com Vinícius Lages, até o fim 
do ano o ministério complementará o em-
penho para a conclusão da obra.

Brejo Grande com a construção de um 
resort e a construção da ponte que ligará 
Brejo Grande a Piaçabuçu será de exter-
ma importância para este projeto.

“Esta obra vai interligar os dois esta-
dos e dará prosseguimento à rota turística 
do estado, além de promover ainda mais 
o turismo na região. O quadro socioeco-
nômico regional também será promovi-
do com a geração de emprego e renda”, 
frisou Sérgio. “Essa obra é uma priori-
dade do governador Jackson Barreto e, 
por isso, estamos correndo atrás desses 
investimento em infraestrutura para con-
tribuir com o desenvolvimento socioeco-
nômico”, explicou.

O então ministro informou que irá 
tratar do assunto como prioridade e tam-
bém apoio do deputado na liberação de 
recursos por meio de uma emenda de Co-
missão junto à Comissão de Orçamento. 

Fábio Reis toma posse na 
vice-liderança do pmdB

Fábio Reis cobRa 
investimentos 
do ministério 
do tUrismo

o deputado federal Fábio Reis 
(PMDB) tomou posse na vice-li-
derança do partido na Câmara dos 

Deputados e, ocupando o cargo, Fábio po-
derá substituir o líder em sua ausência, além 
de orientar a bancada, fazer o uso da palavra, 
além de participar dos trabalhos de qualquer 
Comissão que não seja membro, podendo 
encaminhar a votação.

Para o parlamentar que está em seu 
segundo mandato, esta é uma excelente 

oportunidade de trabalhar mais pelo parti-
do, garantindo sua união e independência. 
“Vamos buscar, juntos, o melhor para os 
brasileiros, de forma democrática e justa”, 
afirmou o deputado. 

O PMDB é o segundo partido mais 
representado na Casa, com 66 deputados 
e lidera o maior bloco, composto por 218 
parlamentares, dos partidos PP, PTB, DEM, 
PRB, SD, PSC, PHS, PTN, PMN, PRP, 
PSDC, PEN e PRTB.

O presidente da Codise, Sérgio Reis, 
também pediu ao ministro prioridade na 
construção da ponte que ligará os esta-
dos de Sergipe e Alagoas. De acordo com 
Sérgio, há um grupo de empresários dis-
postos a investir no turismo na região de 

f á b i o  r e i s

fábio reis ao Lado do dePutado e Líder do Pmdb 
na câmara, Leonardo Picciani.

turismo
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O Fábio reis desempenha um grande mandato em defesa 
do Brasil e do povo sergipano e tem sido peça fundamental 
para a nossa bancada aqui no congresso nacional.”

Fábio é um jovem político que tem surpreendido todos os lagartenses 
por suas ações como Deputado Federal. Eu como sua eleitora e 
como vereadora, me sinto orgulhosa por  testemunhar sua grande 
atuação, com grandes conquistas para todo o estado.”

acredito em Fábio reis, pois se mostrou, em muito pouco tempo, 
um exímio representante da juventude sergipana, cada vez mais 
preocupado em realizar conquistas significativas para todos nós!”

L e o n a r d o  P i c c i a n i 
Líder do Pmdb na câmara dos dePutados

v e r e a d o r a  m a r t a  d a  d e n G u e
Presidente da câmara municiPaL de LaGarto

c a í q u e  v a s c o n c e L o s
estudante

Obras das quadras poliesportivas dos 
Povoados Colônia 13 e Crioulo, em 

Lagarto, que estão sendo 
construídas graças à destinação de  

r$ 250 mil para cada uma, pelo 
deputado federal Fábio Reis.

Entrega de patrulha mecanizada no município de 
Riachão do Dantas. Foram adquiridos dois caminhões-
caçamba com r$ 300 mil destinados pelo 
deputado Fábio Reis. Na ocasião, o prefeito Ivan Mace-
do também confirmou o recebimento de quase 
r$ 1 milhão para calçamento, aquisição de patru-
lha mecanizada e construção de quadra poliesportiva. 

fotos: assessoria do dePutado
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